

# THW-Kinderferientag auf Harriersand

Kinder willkommen: Bereits zum achten Mal veranstaltet das Technische Hilfswerk einen Tag nur für Kinder

Vielseitiges Kinderprogramm zu Land und Wasser: THW und Polizei bieten jede Menge Einblicke in die alltägliche Arbeit ihrer Einheiten.

**SCHWANENEWEDE** Der kommende Samstag, 29. August, steht auf Harriersand gänzlich im Zeichen der Kinder: Zwischen 12 und 16 Uhr findet dort der 8. THW-Kinderferientag statt. Die Organisatoren hoffen aufgrund guter Wetterprognosen auf einen neuen Besucher-Rekord, nachdem im letzten Jahr 600 Mini-Piraten auf der Flussinsel ihr Unwesen trieben.

„Dieses Jahr macht Harriersand blau“, steht in Presseankündigung der Organisatoren. Neben den blaufarbenen Helfern vom Technischen Hilfswerk (THW) greift in diesem Jahr auch die Polizei unterstützend unter die Arme – und zwar auf dem Wasser und an Land. Die Nachwuchs-Piraten haben zwischen 12 und 14 Uhr die Gelegenheit an Land einen Streifenwagen zu erobern und auf der Weser das Küstenschutzboot aus Brake zu inspizieren. Zur Erstürmung des Polizei-Bootes werden kleine Piratengruppen mit THW-Sturmbooten umgesetzt.



Ob bei einer Bratwurst auf festem Untergrund oder mit den THW-Sturmbooten auf dem Wasser: Für die jungen Besucher gibt es am kommenden Samstag genügend zu entdecken.

Aber auch an Land ist für ein buntes Programm gesorgt: Der Pferdehof „Am Brink“ organisiert ein Ponyreiten direkt am Wasser, während den Kindern Seenotretter, Modellboote, Hüpfburg und der beliebte THW-Parcours zur Verfügung stehen. „Bratwurst, Pommes, Kuchen und Getränke gibt es natürlich auch“, versichert Achim Boot vom THW Harriersand.

Ein weiteres Highlight wartet auf die jungen Gäste beim Schätze sieben und dem Glücksrad. Neben Preisen, die von der örtlichen Wirtschaft gesponsert wurden, hat sich in diesem Jahr auch der Fußballclub Werder Bremen eingeklinkt. Für die jungen Piraten gibt es ein originales Bundesliga-Trikot zu „ergaunern“.

Weiter hat sich Radio Bremen angekündigt. Martin



Neuhaus wird live vom Kinderferientag berichten. Dabei muss er eine Challenge bestreiten, bei der jeder zum Zuschauen und Anfeuern eingeladen ist.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, ausreichend kostenlose Parkplätze sind vor Ort vorhanden. Der Eintritt für Kinder beträgt 3 Euro – im Gegenzug erhalten die Kinder drei Gutscheine für

Essen, Trinken und eine Bootsfahrt oder einmal Ponyreiten. Begleitende Erwachsene zahlen keinen Eintritt. Verkleiden ist – wie immer – ausdrücklich erwünscht. Die Veranstaltung wird von der Gemeinde Schwanewede unterstützt. „Ohne die Hilfe von fast 100 Ehrenamtlichen wäre der Tag nicht zu realisieren“, erklärt Boot. (wal)